



El abogado del alcalde de Cogolludo, el día que se procedió al desahucio del local.



El alcalde de Tendilla colocó dos vigas para impedir al concejal socialista aparcar sus camiones.



Izda, el alcalde de Tendilla con el consejero Echániz. Dcha, el de Cogolludo con la senadora Ana González.

El PP palmea a sus caciques

El alcalde de Cogolludo ha sido desalojado por un juez del local que alquiló en 2009 y en el que no pagaba desde hace un año, el de Tendilla impide trabajar al concejal de la Oposición

Amenazar a un concejal de otro partido con tirarle por la ventana o pedirle una indemnización de 60.000 euros por ejercer las funciones de oposición son algunos de los actos protagonizados por Jaime

de Frías, el alcalde del PP de Cogolludo. Sus modos, que más parecen encajar en otra etapa oscura y pretérita de nuestra historia, coinciden con los de alguno de sus compañeros de partido. El de Tendilla

utilizó a los operarios municipales para colocar dos vigas que impiden al concejal de la oposición aparcar sus camiones en su propiedad. El PP de la provincia, con su silencio, parece avalar sus acciones.

Un Auto de 28 de enero de 2015 mantenía al subdelegado del Gobierno, Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco, imputado por un presunto delito urbanístico en la localidad de Pastrana durante sus años de alcalde. No habrá muchas provincias

en España que tengan al responsable de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado envuelto en asuntos judiciales. Guadalajara lo tiene. Las cuitas judiciales se acumulan también para algunos alcaldes del PP de Guadalajara.

Ni Guarinos -a su marido Sánchez-Seco le tiene colocado como asesor-, ni Cospedal, máximas responsables del Partido Popular en la provincia y en la región, han mostrado reproche alguno ante estas actitudes poco ejemplares. Jaime de Frías, alcalde de Cogolludo, llegó a amenazar a un concejal de otro partido con tirarle por la ventana en un pleno y ha solicitado una indemnización de 60.000 euros a los miembros de la oposición por haber criticado su gestión en determinados asuntos municipales. Es decir, por ejercer responsablemente sus tareas de oposición. Será de los pocos alcaldes de España que perciban un sueldo de 21.000 euros anuales en una localidad con menos de 700 habitantes.

Su historial ha incorporado este mes de abril un nuevo episodio. El pasado 8 de abril Jesús Martínez conseguía desahuciar por orden judicial el local que le había alquilado. Jaime de Frías firmó el 19 de junio de 2009 el contrato de arrendamiento del local como administrador solidario de Hostelería, Turismo e Inversiones S.L. Asimismo, en el contrato de alquiler se especifica que "queda excluida la cesión o el subarriendo del local sin consentimiento previo y por escrito de la arrendadora".

Por lo tanto, resulta difícil desvincular al alcalde de Cogolludo, Jaime de Frías, de este contrato de alquiler que expiró el 14 de junio de 2014 y que ha

acumulado una deuda de 11 meses de alquiler, unos 22.000 euros, para sus propietarios. Jaime de Frías se afana en señalar que no tiene ninguna relación con ese local e incluso amenaza con denunciar al que así lo indique. En Cogolludo y en la comarca, todo el mundo sabe que ese era el bar del alcalde.

Tendilla, el alcalde de los torreznos
El alcalde de Tendilla también ejerce algunos métodos poco convencionales en su trato con la oposición. Ordenó colocar dos vigas de hierro en una vía pública, justo ante la puerta de entrada a un recinto del concejal del Grupo Socialista de la localidad. De este modo, los camiones pertenecientes al negocio familiar ya no pueden acceder a ese lugar, donde quedaban estacionados habitualmente después de la jornada de trabajo. Jesús María Muñoz, el alcalde del PP de Tendilla, procedió a la colocación de las vigas con operarios y recursos del Ayuntamiento. Sorprendentemente, según denuncia Carlos Morales, el concejal socialista de Tendilla, la ejecución de esta obra fue custodiada en todo momento por la Guardia Civil de la localidad. Tampoco dudó el alcalde en ordenar presumiblemente a varios trabajadores municipales que entraran a una parcela de propiedad privada para retirar unos materiales de construcción que dificultaban el acceso a una empresa de su propiedad, la de los torreznos.

RESTAURANTE & TAPAS
Restaurante & tapas
Las Cucharitas
pasión por lo tradicional

RACIONES - TAPAS - TOSTAS - MENUS - CATERING EVENTOS - TERRAZA

CALLE LA FUENTE 2, 19190
TORIJA, GUADALAJARA
949 32 03 46
www.lascucharitas.com

ESPECIALIDAD
Croquetas Caseras